



学校教育目標：「夢に向かって高め合い、たくましく生きる子どもの育成」

## 全力を出し切ったマラソン大会

今年の行事は天気に恵まれており、10月13日（木）のマラソン大会も、暑すぎず寒すぎず、青空の下での開催となりました。そして、マラソン大会では、校訓「かしこく やさしく たくましく」の「やさしく」と「たくましく」の姿を見ることができました。

### 「たくましく」

どの学年の子どもたちも、自分の全ての力を出し切ってゴールしていました。高学年になるほど、ゴールしたときは息づかいがとても荒く、今にも倒れ込みそうなくらいの頑張りでした。

### 「やさしく」

観覧席に座ってレースを見守っているときに、「頑張れ～」という声援を送る子どもがたくさんいました。誰かが指示したわけでもなく、心から湧き出た声援で、そのやさしさに心がほんわか温かくなりました。

紙面の都合により、メダルを授与された各学年3位までの皆さんを紹介します。

	(男子)	(女子)
【1年】 第1位	千葉 *	阿部 *
第2位	阿部 *	祖父江 *
第3位	佐藤 *	高橋 *
【2年】 第1位	秋田 *	熊谷 *
第2位	佐藤 *	小川 *
第3位	島田 *	大須賀 *
【3年】 第1位	加川 *	佐藤 *
第2位	佐藤 *	阿部 *
第3位	松田 *	横嶋 *
【4年】 第1位	高橋 *	鈴木 *
第2位	鈴木 *	佐々木 *
第3位	谷 *	安倍 *
【5年】 第1位	佐々木 *	大日向 *
第2位	須田 *	佐々木 *
第3位	佐藤 *	齋藤 *
【6年】 第1位	佐々木 *	堀 *
第2位	千葉 *	高力 *
第3位	樋岡 *	竹内 *



一年生



二年生



三年生



四年生



五年生



六年生

## 登下校中もマスクを

これまで熱中症対策を最優先し、登下校中や外で遊ぶときはマスクを着用しなくてよいことにしていました。今はや熱中症の心配もなくなり、インフルエンザの対策も併せて考えなければならない季節になりましたので、全校の子どもたちに次のように指導しています。



- 登下校中に二人以上で歩いている場合、外で二人以上で遊んでいる場合は、マスクをします。
- 登下校中や外遊びのときに一人の場合は、マスクはしてもしなくともどちらでもよいです。

登下校中や外遊びで気になる光景を見かけた場合は、その場で子どもたちに、マスクをきちんとするよう声をかけてくださいようお願いします。

## みんなの登校日においていただきありがとうございました

10月21日（金）はみんなの登校日でした。コロナ禍のため密になることの心配もありましたが、アンケートを見るとおおむねよい評価をいただきました。コメントの一部を抜粋し、紹介します。建設的なご意見については、今後、検討いたします。

通常のPTAより密にならず自由な雰囲気で祖父母も参観しやすかったです。

PTA参観日のように混まなくて凄くいいです。

子どもたちの日常を自由に見学することができてよかったです。

昔遊び見ました。とても楽しそうにしている姿がみて良かったです。

子供たちの挨拶とっても元気で気持ち良かったです。しおかぜコンサート感動しました。

参観中の保護者の私語が気になった。

一日中好きな時間に見にいけるともっと子供たちの普段の様子がみれるのかな？と思いました。

誰でも学校にいける=不安全（不用心）

## 11月 主な学校行事

1日（木）あきた教育の日  
全校集会

7日（月）あつたか声かけ運動  
ひらさわデー

9日（水）クラブ  
3年生クラブ見学

10日（木）1、3、5年読み聞かせ  
11日（金）にかほ市教委委嘱公開研究会  
(平沢小が会場) (3校時限)

14日（月）しおかぜ遊び（縦わり活動）

16日（水）クラブ（最終）

17日（木）2、4、6年読み聞かせ

18日（金）1、6年下校中の避難場所確認

21日（月）職員会議

24日（木）平小まつり（縦わり活動）

25日（金）子ども会

28日（月）研修会議

30日（水）児童委員会

## 各種大会での頑張り

由利本荘市にかほ市スポ少競技別交流会2部

【第3位】平沢バレー ボールス ポ少



バレー ボール

由利本荘市にかほ市スポ少競技別交流会U-10

【優勝】二力ホ Win-S FC

由利本荘市少年サッカーフェスティバルU-10

【準優勝】二力ホ Win-S FC



サッカー (U-10)